

Midi Libre - lundi 10 août 2020

LOCALE

Baillargues

Des cartes postales contre la fermeture de classe



Les deux associations de parents d'élèves de la commune, l'AIPE et le GPE, ont conjointement mis en place une action originale pour éviter la fermeture d'une classe de l'école élémentaire à la rentrée de septembre.

L'idée : adresser au Rectorat des cartes postales pendant tout le mois d'août.

Ces cartes sont disponibles sur les sites internet respectifs de chaque association. Il suffit de les imprimer, de les découper, de les affranchir et de les poster.

Six cartes différentes sont proposées avec des slogans amusants et un court texte adressé au directeur académique des services de l'Éducation nationale.

Les parents d'élèves s'inquiètent du nombre d'enfants par classe qui monterait à 30 pour plusieurs niveaux, de la distanciation qui sera beaucoup plus difficile à respecter mais aussi de la qualité du travail.

Avec cette initiative, les associations comptent faire entendre leurs préoccupations et mobiliser un maximum.

Informations sur les sites : www.gpe-baillargues.fr et www.aipe-baillargues.fr.